



SEMANA
35

Los sanmarinense *de San Marino*

Por tanto, habiendo pasado por alto los tiempos de ignorancia, Dios declara ahora a todos los hombres, en todas partes, que se arrepientan. Porque Él ha establecido un día en el cual juzgará al mundo en justicia. **HECHOS 17:30-31**

En la región centro norte de Italia se localiza San Marino, la república más antigua del mundo. Este país esta situado dentro de Italia y es solo uno de tres países que se encuentran dentro de otro país. La historia cuenta que San Marino surgió gracias a un albañil que fue a construir un monasterio en la región y se escapó debido a la persecución por sus creencias por el emperador romano Diocleciano. Su lema de libertad ha inspirado este país por años inclusive “libertas” (libertad) ha sido el lema de San Marino. A pesar de esto, este país ha sido influenciado y depende de Italia incluyendo su identidad religiosa con la Iglesia Católica Romana. Actualmente, solo el 0.07% de los sanmarinenses son cristianos evangélicos, ellos se encuentran no alcanzados y olvidados.

PUNTOS DE PARTIDA PARA ORAR

Señor, te pedimos que los creyentes italianos y de otras partes de Europa compartan de la verdad del evangelio con los sanmarinense. . .

Padre Todopoderoso, prepara los corazones de los sanmarinense para que escuchen y reciban el mensaje del evangelio. . .

Dios, que los sanmarinense encuentren la verdadera libertad en Tu Palabra. . .